

盛岡YMCAニュース

歩くスキー、3キロを走破！

盛岡YMCA

第3号



1月30日（日）小岩井農場まきば園でアドベンチャークラブの1月の活動が、行われました。8名の子供達が、クロスカントリースキーに挑戦。みんな初めての経験ですが、山形で子供のころ専門に取り組んでいた、吉田スタッフのアドバイスでめきめき上達。途中雪にみまわれながらも、3キロのコースをみごと完走しました、コースの脇に目を向けると、ネコヤナギの蕾が。寒いながらも春の準備が着々とすすんでいるようです。

アメリカの子育て講演会

YMCAの教育講演会「アメリカの子育て」が、1月26日、27日の両日それぞれ中央公民館、松園生協を会場に開催されました。講師の小田島勝也先生は、毎週水曜日本町のYMCAで、シルバー英会話教室の講師を引き受けて下さっています。

アメリカで30年暮らしてこられた経験から日本とアメリカの子育ての違いを語っていただきました。子育ては、今の日本の社会においても大きな関心の一つといえます。

2日間で合計60名の方々が出席され、熱心に耳を傾けておられました。岩手日報と、盛岡タイムスに講演の内容が掲載されましたので、裏面で紹介します。ご覧ください。